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ATA da 9ª SESSÃO ORDINÁRIA de 2016 do CONSELHO DO CAMPUS  

Aos oito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis, às catorze horas, 1 

no Auditório da Unidade Seminário, do Campus Cerro Largo da UFFS, em Cerro 2 

Largo/RS, foi realizada a nona Sessão Ordinária do Conselho do Campus do 3 

presente ano, presidida pelo presidente Ivann Carlos Lago. Fizeram-se presentes à 4 

sessão os seguintes conselheiros: membros natos: Marcio do Carmo Pinheiro, 5 

Sandro Adriano Schneider, Sidinei Zwick Radons, Bruno München Wenzel, Judite 6 

Scherer Wenzel, Ana Cecília Teixeira Gonçalves, Livio Osvaldo Arenhart, Dionéia 7 

Dalcin; representantes docentes: Daniela Oliveira de Lima, Ildemar Mayer; 8 

representante dos técnicos-administrativos: Andréia Fröhlich Justen, Ronnie Reus 9 

Schroeder; representantes discentes: Hislley Campos Soares Bubanz, Maurício 10 

Kasper; suplentes no exercício da titularidade: Thiago de Cacio Luchese, Daniel 11 

Joner Daroit (membros natos); Márcio Antônio Vendruscolo, Fabiano Cassol, Rosália 12 

Andriguetto, Gilmar Roberto Meinerz, Denise Ivete Reis (representantes docentes); 13 

suplente presente: Daniela Thomas Rauber (representante dos técnicos-14 

administrativos). Não compareceram à sessão por motivos justificados os 15 

conselheiros: Fabricio Costa de Oliveira, Suzymeire Baroni, Marcos Alexandre 16 

Dullius, Diego Ricieri Manenti (membros natos); Carla Maria Garlet de Pelegrin, 17 

David Augusto Reynalte Tataje, Monize Sâmara Visentini, Tatiane Chassot 18 

(representantes docentes); Fátima Pansera, Rozane Elveni Kaufmann Scherer 19 

(representantes da comunidade regional). Verificado o quórum, o presidente 20 

declarou aberta a sessão, sendo apreciada a ata da sessão anterior, a qual foi 21 

aprovada por consenso. A seguir foram feitas as comunicações. O presidente fez um 22 

relato sobre o movimento de ocupação dos campi pelos acadêmicos: no Campus 23 

Passo Fundo não ocorreu ocupação; no Campus Cerro Largo a ocupação foi 24 

pontual, com datas de início e encerramento definidas; nos outros quatro campi o 25 

movimento se estendeu por períodosdiferentes, sendo que nos campi Laranjeiras do 26 

Sul e Realeza as atividades acadêmicas foram retomadas no final do mês de 27 

novembro; nos campi Erechim e Chapecó a volta às aulas ainda está sendo 28 

negociada, inclusive com envolvimento do Ministério Público Federal; assim, quando 29 

os dois campi que ainda estão paralisados organizarem seus calendários de 30 

reposição de aulas, o calendário acadêmico do próximo ano será discutido pela 31 
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Câmara de Graduação, considerando que há uma série de questões institucionais 32 

relacionadas com prazos, editais, SISU, matrículas, análise socioeconômica de 33 

estudantes, que coincidem em todos os campi. A seguir comunicou que: a 34 

pavimentação do estacionamento junto ao Bloco de Professores ainda não foi 35 

iniciada, embora o processo de contratação das horas de máquina com a Prefeitura 36 

Municipal para a realização do serviço tenha tramitado e a verba esteja empenhada, 37 

então provavelmente o serviço não será feito neste ano, mas o empenho do recurso 38 

está assegurado para o próximo ano; quanto às pichações que ocorreram na cidade, 39 

nesta semana deve ser publicada uma nota nos jornais locais pelos estudantes 40 

responsáveis, os quais se identificaram, sendo que foram registrados boletins de 41 

ocorrência pela direção do Campus e pelas empresas vítimas da pichação; em 42 

relação à placa publicitária da UFFS que foi pichada, o colegiado do curso que 43 

frequentam instaurou procedimento disciplinar, conforme prevê o regulamento da 44 

graduação, e aplicou pena de repreensão, sendo que os acadêmicos acordaram em 45 

pagar a renovação da placa; nesta semana, a direção do Campus e o coordenador 46 

acadêmico reuniram-se com os docentes dos fóruns do domínio comum e do 47 

domínio conexo para definir a realocação de componentes curriculares a serem 48 

ministrados no próximo semestre, considerando a vacância dos códigos de vagas 49 

dos professores Adelmir Fiabani, removido para o Campus Passo Fundo, e Erikson 50 

Kaszubowski, que assumirá uma vaga na Universidade Federal de Santa Catarina 51 

decorrente de aprovação em concurso público, sendo que no caso do professor 52 

Adelmir o assunto ficou resolvido, e no caso do professor Erikson ainda faltam 53 

pequenos ajustes que serão resolvidos nos próximos dias; sendo assim, durante o 54 

próximo semestre será feito um estudo mais aprofundado com os coordenadores de 55 

curso sobre a reutilização das referidas vagas ou nomeação de dois professores. Na 56 

sequência, o conselheiro Bruno, coordenador do curso de Engenharia Ambiental, 57 

informou que houve alteração no nome do curso, passando a chamar-se Engenharia 58 

Ambiental e Sanitária; e o conselheiro Sandro comunicou que no próximo final de 59 

semana será realizada a manutenção da rede elétrica do Campus. A seguir foi 60 

apreciada a pauta da sessão, a qual foi aprovada por consenso, ficando assim 61 

definida: 1. Pedidos de redistribuição; 2. Substituição de Membro do CAP; 3. Agenda 62 

das Sessões/2017; 4. Orçamento 2017; 5. Recomposição do Colegiado do Curso de 63 
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Física; 6. Recomposição do Colegiado do Curso de Agronomia. O primeiro ponto de 64 

pauta apreciado foi a redistribuição dos servidores: Patrícia Eveline dos Santos 65 

Roncato, docente da UNIPAMPA (Processo Nº 23205.003961/2016-41), com 66 

parecer dos colegiados dos cursos de Agronomia e Administração, indeferido por 67 

indisponibilidade de vaga; e Juliana Della Flora dos Santos, Assistente em 68 

Administração/UNB (Processo Nº 23205.004344/2016-620), também indeferido por 69 

indisponibilidade de vaga. O segundo ponto de pauta abordado foi a substituição de 70 

Membro do CAP, sendo homologada, por consenso, a indicação de Thiago Vecchi 71 

Ricci (titular) em substituição a Diego Ricieri Manenti, permanecendo o membro 72 

Márcio Antônio Vendruscolo. A seguir foi debatida a proposta de agenda das 73 

sessões para o próximo ano sugerida pelo presidente, sendo aprovada por 74 

consenso. O quarto ponto de pauta apreciado foi o orçamento do ano de dois mil e 75 

dezessete, com dados apresentados pelo presidente, incluindo entre as rubricas 76 

cuja responsabilidade é do Campus, a rubrica de auxílio à participação em eventos 77 

para os discentes, única diferença em relação à previsão do presente ano, sendo 78 

aprovado por consenso. A seguir foram debatidos os pontos cinco e seis da pauta, 79 

sendo homologadas, por consenso, as recomposições dos colegiados dos cursos de 80 

Física, referente à representação discente: Jociele Franciele Schons (titular) e Maico 81 

Douglas da Silva (suplente); e Agronomia, referente à representação discente: 82 

Mariana Poll Moraes (titular) e Jonas Arçe Nunes (suplente), e à representação dos 83 

técnicos-administrativos: Odair José Schmitt (titular) e Jerusa Valquíria Welter Kiwel 84 

(suplente). Sendo quinze horas e dez minutos foi encerrada a sessão da qual eu, 85 

Sheila Maria de Oliveira, Secretária Executiva, lavrei a presente ata que, depois de 86 

aprovada, será assinada por mim e pelo presidente. Cerro Largo/RS, 08 de 87 

dezembro de 2016. ___________________________________________________ 88 


